

Unsere Ziele.

Wirtschaft fördern

Wir stehen für beste Rahmenbedingungen, für ein wirtschaftsfreundliches Klima und für Modernisierung sowie Digitalisierung.

Infrastruktur in bester Qualität schaffen und erhalten

Wir schaffen moderne und zeitgerechte Infrastruktur, (bezahlbaren) Wohnraum und (geförderten) Wohnungsbau für die City, die Stadtteile und die Dörfer.

Rechtsstaatlichkeit, Sicherheit und Ordnung durchsetzen

Wir sind die Partei, die NRW und Gummersbach sicherer und Oberberg zu einem der sichersten Kreise in NRW gemacht hat.

Solide gesicherte Finanzen für eine nachhaltige Zukunftsgestaltung

Wir sorgen für einen soliden Haushalt, ohne den es keine Gestaltungsmöglichkeiten für unsere attraktive Kommunalpolitik gibt.

Innovative Verkehrspolitik

Wir fördern und entwickeln eine aufeinander abgestimmte Verkehrsinfrastruktur und Mobilität, auch für den ÖPNV und speziell die RB 25.

Nachhaltige, machbare Energie- und Umweltpolitik aus einem Guss

Wir treten für die Bewahrung der Schöpfung ein; Energiepolitik, nicht ideologisch gestalten, sondern mit Augenmaß betreiben, ist unser Grundsatz.

Digitalisierung und Bildung stärken

Förderung der Digitalisierung in allen Bereichen; Beste und nachhaltige Bildung (aus den besten KiTas in die besten Schulen)

Gesundheit und Pflege flächendeckend und bezahlbar für alle

Gesundheit, ärztliche Versorgung im ländlichen Raum, Pflege und Soziales sind Themen, die wir fest im Blick haben und verstärkt vorantreiben

Ein Gummersbach attraktiv gestalten und den Standort stärken bzw. sichern

Gummersbach stärken u. a. durch vielfältige bedarfsgerechte Angebote für unsere Familien in Kultur-, Sport- und Vereinen, Integration und Inklusion verbessern und gestalten; Ehrenamt fördern

Wir sind GM.



CDU

Gummersbach
wird vor Ort gemacht.

Im Team für Gummersbach

CDU

Gummersbach
wird vor Ort gemacht.

Volker

Kranenberg

Aktiv für Derschlag West.



Wir schaffen was!

Gemeinsam für unsere schönen Orte!



**Liebe Derschlagerinnen, Derschlager,
liebe Rebbelrotherinnen und Rebbelrother,**

seit 2009 bin ich Ihr Stadtverordneter für den Wahlkreis Derschlag West. Ich bin 46 Jahre alt und Berufssoldat bei der Luftwaffe. Ich wohne mit meiner Ehefrau Tina und unserem Sohn Moritz Am Bäuweg. Wir sind in vielen Bereichen gemeinsam aktiv und im Ort fest verwurzelt. Ich bin 1. Vorsitzender des TuS Derschlag und Mitglied im Vorstand des Heimatvereins Derschlag. Zusätzlich bin ich 1. Vorsitzender der CDU Gummersbach. In meiner Freizeit gehe ich gerne schwimmen (natürlich im Hallenbad Derschlag) und Ski fahren.

Gerne für Sie da:

☎ 02261 979871

✉ v.kranenberg@cdu-gm.de

In den letzten Jahren ist in unseren Orten viel realisiert worden, hierzu zählen der Alleinradweg, die Neugestaltung des Busbahnhofs sowie die Sanierung der Gesamtschule, der Grundschule und des Hallenbades.

Diese Investitionen gilt es fort zu führen. Hierzu gehören die weitere Aufwertung des Schützenplatzes, des Geländes und des Gebäudes am alten Bahnhof in Derschlag sowie die Gestaltung des Aggeraumes in Rebbelroth!

Mit drei Kindergärten, der Grundschule und der Gesamtschule sowie den damit verbundenen Betreuungs- und Freizeitmöglichkeiten bieten wir hier vor Ort ein attraktives Umfeld gerade für Familien. Da auch wir Kranenbergs als Derschlager Familie hiervon wesentlich profitieren, werde ich mich auch weiterhin für das beste Umfeld und die besten Startbedingungen einsetzen.

Die medizinische Versorgung in unseren Ortsteilen wird in den kommenden Jahren eine große Herausforderung darstellen. Ich werde mich dafür stark machen, dass wir auf Dauer eine ganzheitliche medizinische Versorgung für unsere Bürger vom Kind bis ins hohe Alter zur Verfügung stellen können ohne große Wege in Kauf nehmen zu müssen.

Die Stärkung des Ehrenamtes ist mir ein sehr wichtiges Anliegen. Ich habe deshalb versucht, die Zusammenarbeit der Vereine und Institutionen wie Kirchen und Feuerwehr im Ort zu stärken und neu zu initiieren. Dieses ist uns mit dem seit drei Jahren stattfindenden Adventstag am Derschlager Turm und den gemeinsamen Müllsammelaktionen sehr gut gelungen. Dieses positive „Wir schaffen was“-Gefühl möchte ich weiter fördern und stärken!

Den Erhalt und weiteren Ausbau von Sport- und Freizeitmöglichkeiten in unseren Orten sowie die Stärkung des verbliebenen Einzelhandels in unseren Orten ist mir zusätzlich ein großes Anliegen.

Die zunehmende Vermüllung und Verrohung in unseren Orten ist mir ein Dorn im Auge, hier gilt es Ansätze zu finden, dieses zu verhindern.

Um die sehr erfolgreiche Politik für Gummersbach und Derschlag fortsetzen zu können und die oben beschriebenen Ziele weiterhin für Sie umzusetzen, bitte ich Sie am 13. September um Ihre Stimme

Ihr

Persönlicher Vertreter

Oliver Hennig, Hermann Renner Straße 28

Mobil: 0152 54863101

**Steffen Fastenroth, 1. Vorsitzender
Borussia Derschlag und amtierender Schützenkönig**



„Ich werbe um Ihre Stimme für Volker Kranenberg als Stadtratskandidat für Derschlag West, da wir in den letzten Jahren gerade im Bereich der Ortsvereine viel gemeinsam auf die Beine gestellt haben und Volker stets die Belange unserer Orte fördert und voranbringt!“

**Reinhard Thomas, 1. Vorsitzender
Heimatverein Derschlag**



„Ich unterstütze Volker Kranenberg als Stadtratskandidat für Derschlag West, weil ich bei ihm sicher sein kann, dass er sich aktiv für unsere Orte und ihre Bürgerinnen und Bürger aller Generationen einsetzt.“

Oliver Hennig und Tina Teschke



„Ich unterstütze Volker Kranenberg nicht nur als sein Stellvertreter, sondern auch wir als Familie weil wir wissen, dass er sich für unsere Kinder und Familien und für unsere Vereine und Institutionen einsetzt.“